

海南 H.S. NEWS } - 第5号

2011.5.26.(THU)発行 担当：藤坂 平山

1 年生歓迎会

~クリフ先生と一緒に
タコスとクレープを作ろう~



1年生の歓迎会として生徒会、ESS、JRC の共催でクリフ先生にタコスの作り方を学ぶ交流会が行われました。

クレープは、みんなで作った生地に果物や生クリームなど自分の好きなものを載せて作りました。自分で作ったのを食べるのは、とてもおいしかったそうです。



生徒総会

5月24日(火)に生徒総会が行われました。最近では生徒総会を開催する学校は、年々減少傾向にあるそうです。しかし、海南高校では毎年開催されており、生徒の意見を学校側に伝えるいい機会です。今年も多くの人が、積極的に意見を出してくれました。



●アイスクリームについて●

去年度まで却下されてきたアイスクリームの販売ですが、生徒の頑張りによって今年は自動販売機の販売が前向きに検討されることになりました！

●海高祭●

今年は震災が起きて、人の輪と、平和、なごみのある暮らしの大切さが感じられました。今年の海高祭のメイン・サブテーマは、それらを踏まえて

「和」
~クラスの輪で届ける「笑顔」~
に決定しました！！

各クラス全員で団結して、素晴らしい海高祭にしましょう！！